
Beratungsstelle  
zu Sexualität und  
geistiger Behinderung

Sexualität und 
geistige Behinderung

In die Liebelle
können Sie alleine kommen.
Oder jemand mitbringen:
• Ihren Partner.
• Ihre Partnerin. 
• Ihren Betreuer.
• Jemand aus der Familie.

Das ist Lotta Brodt.
Ihre Telefonnummer: 
0  61  31 58  02  210

Das ist Lennart Seip.
Seine Telefonnummer: 
0  61  31 58  02  211

In der Liebelle
können Sie sich aussuchen:
Ob Sie mit einer Frau  
sprechen wollen.
Oder mit einem Mann.

Rufen Sie uns an:
Dann machen wir 
einen Termin.



In der Liebelle 
geht es um die Liebe.
Und um Sexualität.

Sie können fragen:
Wie geht das 
mit der Liebe?

Sie können sich Rat holen: 
Wenn Sie Probleme haben  
mit der Liebe.	

Sie können über 
Sexualität sprechen. 
Und alles sagen,  
was Sie denken.

Liebelle
Beratungsstelle  
zu Sexualität und  
geistiger Behinderung
Robert-Koch-Straße 8
55129 Mainz-Hechtsheim
Telefon 0  61  31 58  02  210
info@liebelle-mainz.de
www.liebelle-mainz.de

→Das können Sie  
in der Liebelle  
machen

Sexualität und 

geistige Behinderung


